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蘭越町教育委員会会議録（令和７年第２回） 

 

１ 日時  令和７年２月２５日（火） 午後２時００分招集 

 

２ 場所  蘭越町役場庁舎２階会議室 

 

３ 教育長及び委員の出欠席 

（１）出席    教育長   渡邊 貢  

教育委員  西澤 雅明（職務代理者） 

教育委員  髙橋 浩之 

教育委員  宮武 かおり 

教育委員  安田 智恵子 

（２）欠席    なし 

 

４ 出席した職員 教育次長     今野 満 

         学務課主幹    山本 和教（記録員） 

         生涯学習課主幹  上坊寺 一夫 

スポーツ課主幹  滝口 和則 

給食センター長  熊谷 雅仁 

学校教育係長   北野 之 

生涯学習係長   上仙 知巳 

スポーツ振興係長 山下 志伸 

 

５ 会議録署名  教育委員  髙橋 浩之 

 

６ 議事 

（１）開会（午後２時００分） 

（２）委員の出席確認 

（３）会議録署名員の指名 

（４）会期の決定 

（５）一般業務報告 

    各課主幹から所管事項について報告 

    教育長から小中学校のインフルエンザ等での児童生徒欠席状況及び対応を報告 

（質疑等） 

髙橋委員    全国中学校アルペンスキー競技大会出場結果を確認 

教育長     蘭越中学校生徒の結果を報告 
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（６）附議案件の審議 

  ① 秘密会議の決定（議案第１号を秘密会議とした） 

  ② 報告第１号 蘭越町教育推進計画改定に関する答申について 

教育次長から蘭越町教育推進計画策定委員会から蘭越町教育推進計画改定に関する

答申がされた旨報告された。 

（質疑応答等） 

西澤委員    不登校児童生徒への対策について確認 

教育次長    令和７年度から町予算を拡充しスクールカウンセラーを配置する

旨、また、今後の状況を注視した上で対応していくことを説明 

宮武委員    現時点での児童生徒の相談に対する対応方法を確認 

教育次長    北海道から派遣されるスクールカウンセラーが対応している旨を

説明した上で、今後、より幅広く対応できるようになることを報告 

教育長     文科省が推奨している『メタバース』を活用する旨を説明 

  ③ 報告第２号 令和６年度一般会計教育費補正予算について 

学務課主幹から令和７年第１回蘭越町議会臨時会に追加提出された令和６年度一般

会計教育費補正予算について報告された。 

スポーツ課主幹からスキーリフト助成について補足説明された。 

（質疑応答等） 

西澤委員    近年の観光スキー客の増加について危惧する反面、町による補助 

       は保護者の負担軽減に繋がることを評価 

        各小中学校におけるスキー授業への町教育委員会からの指導者派 

       遣状況について確認 

スポーツ課主幹 派遣状況を報告 

  ④ 議案第１号 学校職員の人事の内申について（秘密会議） 

教育長から学校職員（校長・教頭）の人事の内申について説明があり、これを承認し

た。 

（質疑応答等） 

西澤委員    校長、教頭何れも転出となる学校を危惧 

教育長     転入予定の校長並びに教頭のこれまでの経歴を説明 

        校長の採用状況及び教頭の昇任状況を説明 

  ⑤ 議案第２号 蘭越町教育推進計画改定（案）について 

教育次長から蘭越町教育推進計画改定（案）について説明があり、これを承認した。 

（質疑応答等） 

西澤委員    生涯学習サークルの現状について確認した上で、今後の発展を期

待する旨を発言 

教育長     当該計画の推進に当たり点検、評価、改善を行うことを説明 
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  ⑥ 議案第３号 第４次蘭越町子どもの読書活動推進計画（案）について 

生涯学習課主幹から第４次蘭越町子どもの読書活動推進計画（案）について説明があ

り、これを承認した。 

（質疑応答等） 

西澤委員    令和７年度予算で要望している『読書思い出帳』との関連を確認 

生涯学習課主幹 事業内容を説明 

西澤委員    本町における図書館における各種実施事業を評価 

宮武委員    『読書思い出帳』の内容を確認 

生涯学習課主幹 『読書思い出帳』システムについて説明 

児童生徒の読書週間（学校での取組）について言及 

教育長     各家庭の状況を踏まえた上で、読書習慣の定着を図っていきたい 

旨を説明 

宮武委員    学校図書館における購入図書の選定について確認 

生涯学習課主幹 各校と協議の上、花一会図書館担当者が選定している旨説明 

  ⑦ 議案第４号 令和６年度一般会計教育費補正予算（案）について 

学務課主幹から令和７年第１回蘭越町議会定例会に提出予定の令和６年度一般会計

教育費補正予算（案）について説明があり、これを承認した。 

（質疑応答等） 

西澤委員    会計年度任用職員報酬予算の減額理由を確認 

学務課主幹   勤務状況の実績、特に中学校に配置している部活動指導員の勤務

が当初の予定より少なかったことを説明 

⑧ 議案第５号 令和７年度教育行政執行方針（案）について 

教育長から令和７年度教育行政執行方針（案）説明があり、これを承認した。 

（質疑応答等） 

西澤委員    施設改修を含めた町民プールの温水化事業の実施の可否について

確認 

教育次長    補助金等を含め令和７年度に検討する旨、説明 

教育長     温水化と併せ施設の老朽化対策をどうするかという総合的な判断

が必要であることと併せ、改修に係る財源確保を模索している旨を

説明 

教育次長    温水化を実施した際のランニングコストに併せ利用者負担につい

ても検討が必要であることを説明 

宮武委員    総合体育館に併設可能な子ども達の居場所、遊具等の設置につい

ても検討が必要な旨を提案 

宮武委員    『こどもアール・ブリュット北海道みらい作品展』の内容を確認 

生涯学習課主幹 北海道文化財団が実施しているもので、来年度は本町で開催が予

定されている旨を説明 
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西澤委員    プロアスリートを招いたスポーツ教室について確認 

スポーツ課主幹 女子バレーボール選手招致を計画していることを説明 

髙橋委員    民間事業者に委託する調理業務の具体を確認 

給食センター長 現在、調理員が行っている全ての作業を委託することを説明 

教育長     民間事業者に委託することになった経緯を補足説明 

 ⑨ 議案第６号 令和７年度一般会計教育費予算（案）について 

教育次長から令和７年度予算（案）の総括についての報告、各担当者から所管する令

和７年度一般会計教育費予算（案）説明があり、これを承認した。 

（質疑応答等） 

西澤委員    スクールバス運転管理業務委託料の調整について確認 

学務課主幹   運転手の人件費積算に係る根拠を道単価としていたが、その単価

には諸経費も含まれていることから、その分を加味し再積算を行っ

た上の調整であることを説明 

西澤委員    蘭越高等学校教育振興対策事業補助金の予算額減について確認 

学務課主幹   在籍生徒の実態を把握した上での減額であることを説明 

西澤委員    町外から通学する生徒への通学支援について確認 

学務課主幹   実施状況を説明 

西澤委員    蘭越小学校除雪機購入見合せの経緯について確認 

学務課主幹   当初予算では計上せず、今後、財源が確保できれば年度途中で予

算補正したい旨を説明 

西澤委員    中学校校舎改修工事に伴い先行設置した空調設備について確認 

学務課主幹   今後、移設が必要な設備については全体の工事費の中でその作業

を実施する予定となっている旨を説明 

西澤委員    中学校校舎改修工事の進捗状況について確認 

学務課主幹   Ⅰ期工事の完了に向け部分的に完成していることを報告 

西澤委員    『ふるさと学習館』の移設について質問 

学務課主幹   文部科学省において令和８年度から１クラス４０人から３５人学

級とする方針が示されたことから、『ふるさと学習館』を中学校校舎

内に設置してしまうと教室数が不足するため、移転するとしても令

和１５年以降となる旨を説明 

教育次長    文部科学省の方針及び特別支援学級の状況を補足説明 

教育長     『ふるさと学習館』移設については、今後検討が必要な旨を捕捉 

安田委員    花一会空調設備設置取り止めについて、今後の方向性を確認 

生涯学習課主幹 令和７年度当初予算での実施はないが、今後、状況を勘案して判

断される旨を説明 

西澤委員    調理業務を業者委託することに伴い、現在、町が雇用する職員の

処遇について確認 



- 5 - 

 

 

 

教育長     委託先業者が引き続き雇用する予定である旨を説明 

髙橋委員    調理業務委託に伴う調理員の給与について確認 

教育長     調理業務委託後も現在の賃金を下回ることがないよう委託先業者

と協議している旨を説明 

西澤委員    食器の購入予定について確認 

給食センター長 児童生徒に適した食器を、順次、購入する予定である旨を説明 

西澤委員    学校医について確認 

学務課主幹   学校医並びに学校歯科医の配置、報酬額について説明 

 ⑩ 議案第７号 令和７年度歳入歳出予算のうち教育関係予算に係る教育委員会の意見に

ついて 

教育次長から令和７年度歳入歳出予算のうち教育関係予算に係る教育委員会の意見

について説明があり、これに同意した。 

（質疑応答等） 

特になし 

 ⑪ 協議第１号 令和６年度第１回教育委員学校訪問結果について 

教育次長、教育長から令和６年度第１回教育委員学校訪問結果について説明があり、

これに同意した。 

（質疑応答等） 

特になし 

 ⑫ 協議第２号 教育委員会の当面のスケジュールについて 

  ア）行事予定について 

     学務課主幹から主なものを報告 

  イ）各課の主な事務事業について 

     学務課主幹から各小中学校、蘭越高等学校の卒業式、入学式の日程を周知 

  ウ）第３回教育委員会会議の開催について 

令和７年３月２５日（火）１５時３０分開始とした 

  エ）その他 

学務課から教育委員会会議録様式案を提示 

学務課から令和７年度転入教職員辞令交付式の開催について周知 

（７）閉会（午後５時２０分） 

 

 

   署名  教 育 長                   

 

       教育委員                   


